

## TOPICS

### 100歳のお祝い 高野末子さん(7月29日生)



末子さん作成の手芸作品に囲まれたご自宅を川野市長が訪問しました。年齢のことは考えず、趣味をしたり色々なことに興味を持つことが大切だと話してくれ、今も娘さんと一緒にドライブやヤングセンターに行ったりしているそうです。これからもお元気で過ごされることを祈っています。

### 県選抜として全国大会へ オール大分ガールズ



大分県の中学女子軟式野球の選抜チームである「オール大分ガールズ」のメンバーで、中村梨夢選手(津久見第一中2年)と後藤梨心選手(津久見第二中2年)の2人が選出され、京都府で開催された「第4回全日本中学女子軟式野球大会」に登場しました。8月19日、平山教育長に全国大会への抱負を述べました。

### ようこそ津久見市へ 2名の新しい外国語指導助手が着任



新しく外国語指導助手(ALT)として津久見市へ派遣された、ヘンジヤー・トリさん(アメリカ出身)とスアレス・キャロルさん(カナダ出身)が市役所へあいさつに訪れました。2人とも、津久見市での生活を楽しみにしており、2学期から各学校で、英語の指導を行います。

### 文部科学大臣賞受賞 書道 平川楓花さん



日本有数の権威ある書道の大会「第54回高野山競書大会」の最終審査が和歌山県の高野山金剛峯寺であり、応募総数11万8,615点の中から、平川楓花さん(大分県立白杵高校3年)の作品が文部科学大臣賞を受賞しました。8月7日に市役所を訪れ、川野市長に受賞の報告を行いました。

### 「水」を使って楽しんだ2日間 つくみんウォーターパーク



8月10・11日の2日間、つくみん公園がウォーターパークに変わって、普段と違った形で遊べるイベントが開催されました。毎年大好評のこのイベントは、いつもの滑り台や草スキーで遊べる場所がウォータースライダーになったりと、たくさんの方が、水の中で気持ちよさそうに楽しんでいました。

## TOPICS

### 土曜夜市復活祭・つくみ乾杯大会



7月27日、大分銀行津久見支店前のフラワーロードと海岸通りの一部を歩行者天国にして、「土曜夜市」のお祭りやみんなで楽しく呑む「つくみ乾杯大会」などが開催されました。10年ぶりの開催となる土曜夜市では、鉄砲での的当てゲームや輪投げ、スーパーポールすべり始め、たくさんの夜店が並び、懐かしい夜市を楽しみました。また、昨年も開催された「つくみ乾杯大会」も同時に開催され、飲み物を片手にみんなで乾杯し、たくさんの人が津久見の熱い夏の夜を過ごしていました。

### 渡辺一平選手 世界選手権銅メダル獲得 おめでとう



7月に韓国で開催された水泳の世界選手権男子200m平泳ぎで見事、銅メダルを獲得した渡辺一平選手の報告会が8月9日、市役所にて行われ、つくみJSCの子どもたちも一緒に一平選手の銅メダル獲得を喜び合いました。

### 九州大会へ出場 青江少年野球部



7月に開催された「第1回JA共済杯学童軟式野球大会兼第4回全国スポーツ少年団学童軟式野球交流大分県大会」で見事、優勝を果たした青江少年野球部が、長崎県で開催された九州大会に出場しました。8月8日、平山教育長に県大会での報告と選手一人ひとりが九州大会へ向けての抱負を述べました。

### 大分県教育奨励賞受賞 第二中学校学習サポーターと小谷栄作さん



8月7日、県庁で大分県教育奨励賞表彰式があり、津久見市から津久見市立第二中学校学習サポーターおよび小谷栄作さんの1団体、1個人が受賞しました。同日、津久見市立第二中学校学習サポーターから代表して2名の方と小谷栄作さんが、市教育委員会を訪れ、平山教育長に受賞の報告を行いました。

### 九州大会へ出場 体操競技 高橋暁人選手



6月に開催された「大分県小学生体操大会兼九州大会県予選」で個人総合第5位の成績を収めた、佐伯ジュニア体操クラブの高橋暁人選手(千怒小6年)が熊本県で開催された九州大会へ出場しました。大会を前に平山教育長に県大会での報告と九州大会に向けての抱負を述べました。

### 住みよいまちづくりについて議論 第17回子ども市議会



8月1日、市内小学校の児童10人が議員や議長となり、市に対して質問や意見を述べる「第17回子ども市議会」が開催されました。自分が考えた質問や意見について、1人ひとりが感じた思いを発言し、住みよいまちづくりについて、関心を持つことのできた貴重な体験になりました。

### 大分県、津久見市の代表として 市内の中学生3選手



7月下旬に開催された「大分県中学総合体育大会」で上位の成績を収めた、水泳競技の松本怜選手、体操競技の宇都宮巧選手が九州大会へ、柔道競技の嵐俊諒選手が全国大会、九州大会に出場しました。大会前に市教育委員会を訪れ、平山教育長にそれぞれの大会へ向けて、抱負を述べました。

### たくさんの「本」に囲まれて 第23回 図書館まつり



7月30日、市民図書館で「図書館まつり」が開催されました。小学生2名による一日図書館員としての体験を始め、人形劇「ファンタジア」による公演や図書館ボランティアグループ「たんぽぽ」と子ども司書による大型絵本やパネルシアターの読み聞かせが行われ、たくさんの方が図書館に足を運び、本とふれあう楽しい時間を過ごしました。

### 威勢のよい掛け声のもと広大な海へ 高浜夏祭り



7月27・28日の2日間、四浦の高浜地区で「高浜夏祭り」が行われました。若い男衆が神輿を担ぎ、広大な海に飛び込む姿が見どころで、波に打たれながらも威勢のよい掛け声が響き渡りました。天候にも恵まれ、その勇敢な姿を一目見ようと、たくさんの人が訪れて、きれいな海と砂浜の中で、大いに盛り上がりを見せました。

### ウインドサーフィンの大会を初開催 第1回津久見市長杯テクノ293つくみCUP



7月27・28日の2日間、四浦の荒代海岸で津久見初のウインドサーフィンの大会「第1回津久見市長杯テクノ293つくみCUP」が開催されました。風の吹き出しを利用し、体を上下左右に動かしながら水上を駆けていく本格レースを間近で見ることができます。